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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2353 回  例会記録  2010 年 7 月 15 日≫        
出席報告 会員数 39 名(出席免除 6 名) 出席数 20 名 出席率 62.86％ 前回修正出席率 69.44％ 

メークアップ 横山君・岩瀬君(地区 IA 委員会) 鈴木(安)君・石田君(地区増強・退会防止セミナー) 

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

初めての夜間例会、サロンがあります。今日は逗子の

お祭りです。13 日には第 2 グループの会長・幹事会が

あり、公式訪問についての話がありました。8 月 26 日

はガバナー訪問前の四十八願ガバナー補佐の訪問、9 月

9 日が後藤ガバナーの公式訪問となります。公式訪問に

備えて、会員の皆さんから予め質問、要望を出してほし

いとのことです。後藤ガバナーの指針は以下に示します。 
1．RI テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」の推進 

2．クラブ支援体制の強化 
3．職業奉仕の理念と倫理の高揚 
4．地区管理運営の基本整備及び透明化 
5．地区長期計画の検討及びｸﾗﾌﾞ長期計画の立案推奨 
6．会員増強・維持の目標は 3 年間毎年 5％の増強、

最終年度には 2700 名にする。 
7．R 財団の寄付増進 会員 1 名当り 180$の目標 
8．米山奨学会寄付増進 会員 1 名当り 2 万円の目標

■ 報告                
石田幹事 ＊地区大会記念親睦ゴルフコンペ開催：9/28(火) 

小田急藤沢ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌ  ゙
鈴木(安)増強委員長 ＊地区増強セミナー出席報告：会員親睦の 

確立が先、その後情報を流す事が退会防止に繋がる。 
親睦活動委員長：委員会を開き今年一年の活動計画を検討した。 
第3 の夜間例会のサロンで飲酒の方は、1,000 円をBOXに入れ 

ること(今までは500 円)。年間の余剰金はニコニコに。

 

 

 

 

    

 

 

本日の進行(12:30) 

村川 真理子氏 

「子育て支援について」―

次回のお知らせ― 

7 月 29 日(18:00) 

ﾌｫｰﾗﾑ(社会奉仕関係・50 周

年記念事業及び式典)(海狼) 

7 月のお祝  結婚17 年になります・・柳沢会員 

【蘆花公園】  矢部光治(会報編集委員) 
今年もアジサイが咲き誇っている。 

この公園は私が入会 3 年目、市川会長の時に神奈川県花「山

ゆり」1500 株を、当時の県議・R メンバーの菊池正治氏を通

して入手、JC、ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ、ｶﾞｰﾙｽｶｳﾄ合わせて 70～80 名の参加

で植栽、3 年事業で計 4500 株を植えた。しかし 5～6 年咲い

ていた山ゆりは全滅。2002 年、逗子開成 IA ｸﾗﾌﾞ参加で 200

株のあじさいを植栽、現在もつづら折りの坂道や資料館の上の

方もハイカーたちの目を楽しませている。 

徳富蘆花の“自然と人生”の中に、蘆花公園には山ゆりが星

のごとく咲きほこっていた、という一節がある。秋にはもみじ

のトンネルとなり、これまた素晴らしい景色になる。この公園

は 15 代将軍徳川慶喜後、徳川家
いえ

達
さと

が宗家を相続し、この地を

別荘として住んでいた所でもあります。 

投稿 



■ニコニコBOX   （４０．０００円）                             

矢部(房)君…夏祭りのシーズンです。身も心もﾜｸﾜｸしますね。 

松井君、石田君…会員増強・広報委員会の発表ご苦労様です。 

葉山君…初めての司会、よろしく！ 

毛利君…家内の誕生祝をいただいて。 

山本(由)君…誕生祝、感謝。まだまだひよっ子の62才です。 

村田君…“祭りだ！”“夏だ！”“ワッショイ！” 

矢部(光)君、山口君、三宅君、草柳君…亀ヶ岡神社の祭礼

です。大賑わいで活況です。子供たち大喜び。 

坂井君…お祭りです。商店街のみなさんご苦労様です。 

臼井君…夏祭り 賑わいをよそに ロータリー 

高洲さん…今日はお祭り。楽しい例会に！ 

柳沢君…もうすぐ梅雨明けですね。 

鈴木(安)君…ようやく梅雨明け、熱い夏がやってきまし

た。 

山本(三)さん…九州、西日本の大雨、関東は梅雨明けまじ

か。 

橘(武)君…角かくし 隠しつづけて ほしかった 

ニコニコBOX本日合計   ￥    ４０．０００ 

         累計  ￥   １３５．０００ 

ご協力ありがとうございました。
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委員会 発表者 本年度の方針 

ＩＴ・ＰＲ： 

臼井委員長 

 ♦地区の協力を得てロータリーの理念を広報活動でPRし、会員増強につなげる。 

♦メディアを利用して逗子クラブの活動をＰＲする。ウェブサイトの維持・管理。

♦地区を超えて他クラブの情報を得る。知り合いを深める為、クラブ会員全員の 

名刺を作る。会員の意識(ＩＴのスキル)の向上を目指す。 

会報編集： 

坂井委員長 

 

雑誌： 

橘(武)担当 

 

写真・映像： 

高洲担当 

 

 

 

♦割り付けは決めた。活字を少なくし目で見てすぐわかる会報にする。写真を多

くし、卓話はレジメを載せる。委員でない方の自由な投稿を歓迎。 

 

♦ロータリーの友には投稿してもなかなか載らない。ＰＲは、湘南ビーチＦＭや

新聞社を活用、事業を載せてもらえるよう、日ごろからコンタクトを取る。 

 

♦良い写真が撮れるよう勉強します。 

会員増強・ 

退会防止： 

鈴木(安)委員長 

 ♦タウンニュースに事業のＰＲ、入会案内を載せる。50 周年のＰＲも載せたい。 

♦面白ければ人が集まる。お祝い事などに親睦を乗せて楽しい場面を作る。 

ロータリー情報： 

鈴木(久)副委員長 

 

職業分類： 

毛利担当 

会員選考： 

桐ケ谷担当 

 

 

♦堅い話では会員が出て来ず、縁が無くなっていく。予算が少ないなりに、委員

会などは合同でざっくばらんに楽しんだら良い。 

 

♦多方面の職業人の集まりであり、どんな職業でも非社会的な人でない限り良い。 

 

♦入会希望者が的確であるかどうか5つの条件について精査する。 

50 周年準備 

委員会：鈴木(安) 

 ♦準備委員会はそうそうたるメンバーで構成されており、当年度の三宅会長エレ

クトの意見を重視して進める。 

         ワールドサッカーもスペインの優勝で幕が下りた。選ばれたチーム同士の素晴らしいゲームを楽 

しむ事ができた。ピッチに立つ１１名はもちろんだが、出場できなかったベンチの選手達も、又代表に選 

ばれなかった選手たちも一丸となってチームを盛り立て、素晴らしい結果をかなえられたと思う。 

我々ロータリークラブも矢部会長のもと、新たなスタートを切った。スタートインに立った人、立てなかった人、いまだ

スタートを切っていない人もいる。ロータリー活動もチームワークである。会長・幹事・各委員長だけで動いていてもその

結果は目に見えている。会員全員の力を合わせ、素晴らしいチームワーク作りがロータリー活動の原点であると思う。執行

部は大変だと思うけれどチームワーク作りに全力を挙げていただきたいと思う。素晴らしい逗子ロータリーとなるために。 

会報編集委員     福島 謙之輔   

Twitter 
気分で 


